
 

 

 

 

 

 

 

 

             「走る～走る～俺たち－♫」 校長 吉瀬 献策 
 
          ５年間のブランクを経て、強歩大会が復活しました。 

         校訓「創造・礼節・剛健」の「剛健」の精神を具現化 

         する校内行事でしたが、途絶えたままでした。実施に 

         あたっては、特に、体育科の先生方に尽力いただいた 

 他、諸先生方にお骨折りいただき開催の運びとなりました。関係 

機関の手続きはもとより、全校集会での事前説明や前日までに及ん 

だコース整備の草刈り等々、そして、当日の運営を含めて無事に終 

了したことに心から感謝いたします。また、大会の実施にあたり、 

多くの保護者の皆様の当日の関門でのお手伝いに対しまして厚くお 

礼申し上げます。一生懸命な我が子の様子を間近で見ることができ 

てよかったとの言葉を耳にしました。同窓会からも、幟（のぼり） 

を３０本寄贈していただきました。今後の教育活動に有効利用させ 

ていただきます。 

  何よりもよかったのは、大会を終えた後の表彰や閉会式での生徒 

諸君の表情でした。対峙した困難への達成感や充実感が輝きとなっ 

て表情に現れていました。完歩や完走できなかった諸君にも、努力 

を惜しまなかったことの自覚がうかがえました。終わりよければす 

べてよし。大過なく終了でき、まずはまずは。 

さて、個人的には、生徒諸君と一緒に走りながら同じ時間を共有 

できたことは至福でした。まさに、教員冥利に尽きます。平素、生 

徒との直接的な関わりの少ない管理職としては一層のことです。当 

初、巡視を兼ねて声援を送りながらゆっくりと走ることを考えてい 

たのですが、いざ本番となると高校生に負けたくないとか大人げな 

い考えが首をもたげたり諸々の感情と相まってそれなりに走ってし 

まいました。そうして走りながら、いろいろなことを思考したので 

すが、高校生の走力が落ちていることが気にかかりました。自分が 

初任教諭として勤務し生徒と一緒に３０㎞超えのコースを走った頃 

に比べると歴然です。俗に、足腰を鍛えるといいますが、授業や部 

活動において、この運動における地味で味気ない基本中の基本が軽 

減されているような気がします。もとより、教育における体育の比 

重が明らかに軽くなってきてはいないでしょうか。授業時数確保の 

名目で体育行事にしわ寄せがいったり、何よりも、次期学習指導要 

領の話題においても体育の充実を耳にすることはありません。コン 

ピテンシー云々も大事ですが、体育や芸術、家庭科といった教科の 

一層の充実を図ることは、今後必要とされる「生きる力」の育成上 

の論議でも重要なファクターになると思うのですが。 

「足を取られる 浮き足立つ 腰砕け 及び腰」なんて言葉を頭に 

浮かべながらゴールを迎えたのでした。 

 

 

 

 

 
 
                 ６月 23 日（金）、爽やかな初夏の青

空の下、本校で５年ぶりとなる「強歩大

会」が行われ、全校生徒が仲間とともに 

汗を流しました。開校以来の伝統行事であった強歩大会ですが、授業確保に

伴う行事精選などの事情から、平成24年度を最後に４年間実施されていま

せんでした。しかしながら、本校卒業の 

保護者の方も多い中、ＰＴＡや同窓会な 

ど親子共通の話題として強歩大会の復活 

を願う声が少なからずあり、今回の実施 

に至りました。 

 生徒たちは本校グラウンドを９：３０ 

にスタート。関内町の折り返し地点を往 

復する男子23.0km、女子18.6kmの 

 

 

 

 

 

 

 

コースを走行。山道を登り降りする起伏の 

激しい道のりに、生徒たちは苦しみながら 

も必死にゴールを目指し頑張りました。ま 

た沿道では、ＰＴＡの保護者の方々が給水 

や道案内・交通安全指導などで生徒たちを 

サポート。「ガンバ!!」と熱いエールが送ら 

れると、生徒たちも笑顔で手を振り声援に応えていました。 

“初めて長距離マラソンに挑戦した”という生徒が大多数でしたが、校

訓の一つ「剛健」の精神を養うべく困難を乗り越え完走した生徒たちは、

大きな喜びと達成感を味わうことができました。お忙しいなか運営にご協

力いただいた皆様、ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 ７月７日（金）～９日（日）の３日間 

にわたり、一年で最大の行事である『第 35 回緑高祭』が開催され、多く

の保護者や地域の方々のご来場をいただき、盛況のうちに終了しました。 

文化の香り高い学校祭として、例年高い評価を得ている『緑高祭』。今年

度は「全緑～進め緑風、扉の先へ～」をテーマに、全校が“チーム”とな

って、まさに全緑（力）で取り組みました。 

                  メインの「合唱コンクール」では 

                 １～３学年までの全クラスが本選出 

                 場に向けて課題曲・自由曲の２曲を 

                 披露しました。とくに３年生は最後 

                 の合唱ということもあり、最高賞で 

                 ある“グリーンハーモニー賞”めざ 

                 して、レベルの高い歌声を響かせま 

                 した。３学年は全クラスが最終日の

決勝に進出し、多くの保護者の方々が見守る中、美しいハーモニーを創り

上げ、会場は大きな拍手に包まれました。 

 このほか、３学年は「クラス演劇」に取り組み、今年も「青春」や「家

族」をテーマに友情や絆の深さを描いた作品が上演され、演者たちは巧み

に笑いを誘いながら、観客にさわやかな感動を与えていました。演技はも

ちろん、大道具の製作や照明・音響の 

プランニングに至るまで、すべて生徒 

たち自身の手によるもの。とても完成 

度の高い演劇でした。また１・２学年 

は教室の空間を使って体験的な展示物 

を創り上げる「アトラクション」を製 

作。映画やアニメ作品などをモチーフ 

にさまざまなゲームが体験でき、来場者を楽しませていました。 

 さらに今年の緑高祭で大きな変化の目玉となったのが「中庭屋台」でし

た。例年は「ＰＴＡバザー」と称して実施していましたが、今回からは品

目も増やし、３学年Ａ～Ｄ組の各クラスがＰＴＡと協力しながら模擬店形

態で「やきそば」「たこやき」「フライドポテト」「かき氷」を販売し、生 

徒たちは大きな声でＰＲしていました。 

３日間にわたり多くの方々にご来場い 

ただきました。各賞の結果については 

一喜一憂があったと思いますが、全校 

生徒が大きく成長しました。感動をあ 

りがとう！ 
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ホームページでも学校生活を紹介しています！ 
 
行事をはじめ、日々の生活や配付物（通信等）を日々公開・更新し

ております⇒  

 

 

 

 

 

 
 

日 曜 行   事   予   定 

1 火 夏季休業（７月２６日～８月１６日） 

2 水 夏期講習（後期：３年のみ ８月２日～６日） 

3 木  

4 金  

5 土 伊達武者まつり① 

6 日 伊達武者まつり② 

7 月 職員検診（原則登校禁止） 

8 火  

9 水  

10 木  

11 金 
山の日 第２回全統マーク模試①（３年） 

第６回公務員模試（３年） 

12 土 第２回全統マーク模試②（３年） 

13 日  

14 月  

15 火  

16 水  

17 木 
夏季休業明け集会・清掃 実力考査① 

スタディサポート（１・２年） 

18 金 実力考査② 

19 土  

20 日  

21 月  

22 火 第２回漢字検定 

23 水 職員会議 

24 木 高文連室蘭支部音楽発表大会（当番校） 

25 金 進路希望調査    ↓ 

26 土 第２回高２看護模試（２年） 第３回道看模試（３年） 

27 日  

28 月 
夏季略装調整期間（９月２４日まで） 

考査準備期間（期末考査：９月４日～７日） 

29 火  

30 水  

31 木  

★諸事情により変更となることもありますので、ご了承ねがいます。 
 
 

 

 

 
 

 本校陸上競技部３年の渡辺希莉さんが、 

６月１０日から旭川市で行われた全道高校 

陸上大会「ハンマー投」で優勝し、６位と 

なった「砲丸投」と合わせて２種目でインターハイ出場の切符を手にしま

した。陸上競技部の全国高校総体出場は９年連続となります。 

「ハンマー投」は今大会から正式種目となり、その初代全道チャンピオ

ンとなった渡辺さん。決して大会前は本調子ではなかったものの、顧問や

コーチの先生方のアドバイスを受け修正。従来の北海道高校記録であった

45ｍ90 を大幅に更新する「46ｍ55」の新記録で優勝となりました。か

なりのプレッシャーがかかったであろう翌日の「砲丸投げ」でも６位に入

賞し、高校最後の年に２種目でのインターハイ出場という栄誉をつかみま

した。渡辺さんは７月末から山形県で行われる「全国総合体育大会～南東

北大会」に出場します。さらなる記録更新と悲願の決勝進出を狙い、残り

わずかな期間ですが練習に励んでいるところです。 

 なお、渡辺さんの全国大会出場を記念して、ＰＴＡ・生徒会で記念看板

を製作しました。応援のほどよろしくお願いします！ 

ど みどり 

６月２日（金） 分野別進路説明会 

カルチャーセンターで定期演奏会が開催されました。 

伝統の緑丘ブラスサウンドが観客の心を魅了しました。 

◆◇◆◇◆◇◆◇ 

６月９日（金） 高体連全道・高野連支部壮行会 ◇◆◇ 

６月１７日（土） 保護者進路説明会 ◆◇◆◇◆◇◆ 

６月１８日（日） 吹奏楽局定期演奏会 ◆◇◇◆◇◆◇ 

http://www.datemidorigaoka.hokkaido-c.ed.jp 

 

伊達武者まつり（山車行列参加） ⇒ ８月５日（土） 
夏季実力考査 ⇒ ８月１７日（木）～１８日（金） 

前期期末考査 ⇒ ９月４日（月）～７日（木） 

伊達警察署・井上生活安全課長をお招きし講演いただきました。 

薬物の恐ろしさについて改めて認識を深めました。 

６月１９日（月） 薬物乱用防止・防犯教室 ◆◇◆◇◆ 

大学や専門学校の先生方からじかに講義していただきました。 

学問分野について詳しく知ることができました。 

休日を利用して保護者向けに進路説明会を実施しました。 

大学･看護･専門学校･就職の４分野で行いました。 

全道大会に駒を進めた陸上部･卓球部･バドミントン部、 

甲子園につながる夏の大会に出場する野球部を激励しました。 

本校は今年も８月５日の 

「伊達武者まつり」山車行列 

に参加します!! 


